

(1)

Mexico Septiembre 28 de 1920.

Sr Gral de División Dn

ALVARO OBREGON.

REFORMA # 224

CIUDAD.

Muy Sr mio de toda mi consideración y respeto:

Me es grato formar

la presente, suplicandole de ante mano me perdone si lo molesto y distraigo de sus multiples ocupaciones, pero sabiendo los altos grados de justicia y altruismo que le son a Ud característicos, deseo me imparta su valiosa ayuda en el siguiente asunto, y que espero de su bondad me conceda, Ahora bien mi Gral, siendo uno de los primeros que pregonamos su candidatura para que ocupara Ud la Primera Magistratura de la Nación, lo cual tengo en alto honor pues acompañando al Sr Gral Fernando M. Estrada al Estado de Campeche a su giga politica para Gobernador en el año de 1919 el hoy Diputado y Cor Rafael Lara, Augusto Peña y yo en todo Campeche asi como en Merida, trabajamos por su Candidatura, a mi regreso a esta teniendo necesidad de emplearme pues soy el único sosten de mi numerosa familia, el Sr Gral Manuel Garcia Vigil tuvo la bondad de darme una carta de recomendación para el entonces Gobernador del Distrito Lic Rueda Magro y despues de entrevistarle y casi concederme el empleo como Comisario de Policia, me preguntó a que Partido pertenecia a lo que le contesté que al Obregonismo, demostrandome desde ese momento su inconformidad para darme el empleo, en Marzo del presente año, fui llamado a la Secretaria de Hacienda al Departamento de Impuestos Especiales, para desempeñar el puesto de Inspector de Priemra Especial y el dia 31 de Julio sin causa justificada como puedo comprobarlo con el oficio que se me giró

Fui destituido, ahora mi Gral, recurro a Ud si para ello no tiene inconveniente y dada su bondad me preste su valiosa ayuda dando sus respetables ordenes con objeto de que reingrese a mi empleo o tenga Ud la bondad de proporcionarme otro, pues como dije a Ud antes tengo positiva necesidad de trabajar por estar cargado de familia y encontrarme en condiciones muy dificiles ya, para corroborar lo antes dicho me permito con todo el respeto debido suplicarle se tome la molestia de informarse de mi personalidad, con los Sres Generales Fernando M. Estrada que estuve a sus ordenes como Secretario del H. Ayuntamiento de Tacubaya y Comisario de Policia de la misma durante 3 años, con el Lic y Diputado Manuel Garcia Vigil, Coronel y Diputado Rafael Lara y con un sin numero de personas que podria enumerarle.

Esperando de su bondad atienda mi peticion asi como anticipandole mis mas cumplidas gracias por lo que haga por mi, me es grato ofrecerme a sus respetables ordenes en esta su casa Naranjo # 83 Colonia de Sta Maria de la Ribera como su muy Afmo Atto y S.S.

*Ursino Arellano*

